

## 令和3年度 体力アップコンテスト しずおか 第1位 受賞コメント

種目	みんなで ドッジボールラリー (6年生)		
学校名	伊豆市立修善寺小学校	年組	6年1組



### (子供たちの感想)

私は、みんなで頑張ってやったから1位が取れたと思います。私は下手な方だけれど、同じチームの人が支えてくれてすごく安心しました。そして、毎日、朝運動や帰りの時間に練習して、同じチームの人がすごく上手になってボールが取りやすくなって、「努力は報われるんだなあ」と思ったし、「自分も上手にならないと」と思いました。そういう気持ちでやったので、自分の全力を出せたと思います。その結果、1位が取れて、とてもうれしいです。

ドッジボールラリーで県1位を取った時は、今までずっと練習をしてきて、やっとその成果が出たんだなと思いました。休み明けの時は、うまくできなくてボールを取り逃したり、投げる方向が悪くて遠くにボールがいったりしまったりするなどミスがありました。でも、毎日コツコツがんばってよかったなと達成感を感じました。みんなでそれぞれのチームが力を合わせてがんばってきました。私のチームは、おたがいにアドバイスしてレベルを上げて、記録を出すことができました。